

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 442 ■ Elda, 13 de Febrero 1965 ■ Precio: 3 pesetas

La Industria del Calzado, nuevamente clasificada como de «Interés Preferente» para el año 1965

Hace unos días se ha publicado la lista de las actividades e industrias nacionales seleccionadas por la Superioridad como de interés preferente para la concesión de ayudas y beneficios especiales durante el año 1965. Entre las mismas, figura nuevamente, la industria del calzado. Buena prueba, indudablemente, de la atención especial que nuestra primera actividad merece al Gobierno. Y nuevo toque a nuestros industriales y entidades para que aprovechen la favorable coyuntura y, haciendo uso de las facilidades concedidas, procuren situarse al compás de los tiempos, poniendo sus instalaciones en condiciones de producir más, mejor y más barato. Que es, en suma, lo que el mercado nacional e internacional piden.

«Novus», «Uric» y «L'Independant franc parleur» hablan de la Feria del Calzado



El que en Italia, Francia y otras potencias zapateras europeas tengan que hacerse eco de nuestra actividad industrial y creadora es prueba clara de que el calzado español está alcanzando la mayoría de edad y que los caminos escogidos son, ciertamente, los más acertados. La Feria Internacional del Calzado e Industrias Afines ha sido ni que decir tiene, el gran escaparate comercial que va forzando día a día las puertas de la expansión.

La V Edición de la Feria produjo un eco inusitado en toda la prensa europea especializada, que dedicó sus mejores páginas al acontecimiento --como ya dimos cuenta--, pero lo verdaderamente sobresaliente es la atención que están dedicándonos las revistas especializadas de categoría internacional. Hasta la fecha son tres, «Novus» y «Uric» --tal vez las más importantes ediciones de Italia-- y «L'Independant Franc Parleur», de Francia, no menos prestigiosa.

La revista «Novus», número 79, otoño 1965, dedica cuatro páginas centrales, en su totalidad, a la Feria, con una crónica publicada en cuatro idiomas: español, italiano, francés e inglés; las dos primeras páginas, con una formidable impresión, reproducen como fondo y a tamaño de las dos páginas, una panorámica del Palacio Ferial, que ilustra además con tres modelos presentados en la última edición ferial. Las otras dos páginas que siguen van ilustradas con ocho modelos más, también de los presentados en esta edición.

La «Uric» 142, comienza el reportaje con una panorámica del Palacio Ferial y una introducción. Y sigue, a lo largo de ocho páginas, una colección gráfica de modelos --treinta en total-- presentados en la V Edición de la Feria del Calzado de Elda. To dos ellos magníficamente reproducidos.

Y «L'Independant Franc Parleur», núm. 11, de noviembre

importante es haber tomado conciencia --públicamente-- de ese estado de opinión sobre los problemas que tan real y verdaderamente nos afectan.

La piedra, pues, está lanzada. Pero no basta, mi querido amigo y Director de VALLE, con lanzar la piedra. Una piedra en el vacío, solamente cae. Una piedra en el agua produce ondas expansivas ilimitadamente, salvo que el agua esté contenida en los estrechos límites de un pequeño barreño.

Y Elda es un río potencial de energías, aptitudes, ilusiones y esperanzas que son las que hay que avivar, encender, animar, encauzar...

Quiero con esto sugerir que

Continúa en la cuarta página

PLENO MUNICIPAL

Extracto de los acuerdos adoptados en la sesión del Ayuntamiento Pleno celebrada el pasado día 10 de febrero:

—Autorizar a D. José Ferreira Quintada para la construcción de un edificio de planta baja y cuatro pisos en las calles Luis Batlés y Carlos Arniches.

—Autorizar a don Juan Martínez Villaescusa para la construcción de un edificio de planta baja y cuatro pisos en calle Eduardo Dato, sin número.

—Autorizar a don José Romero González para construir un edificio de planta baja y tres pisos, con dieciséis viviendas subvencionadas, en la calle Victoria s/n.

—Autorizar a don Antonio Porta Rausa la construcción de un edificio de planta baja y siete pisos, en la calle Aragón, con fachadas a Rey don Jaime y Hermanos Pinzón, retranqueando toda la fachada tres metros hacia el interior de la línea actual y dejando en la parte que da a la calle Aragón un espacio de 10 por 20 metros destinado a jardín y recreo de niños.

—Conceder licencia a don Enrique Payá Testor y doña Soledad Juan Busquier para levantar un edificio de planta baja y ocho pisos en la calle Queipo de Llano números 25 y 27, con el compromiso de adjudicarse y edificar en su día el sobrante de vía pública resultante de la apertura de la prolongación de la calle Méndez Núñez.

—Conceder licencia a don Pedro García Amat para demoler las casas números 6 y 8 de la calle Hilarión Eslava y Zorrilla s/n., para construir posteriormente sobre ellas tres bloques de viviendas de cuatro plantas con dos viviendas por planta, y un bloque central de doce plantas, con tres viviendas por planta.

—Adjudicar definitivamente a la casa Ríescori, de Elda, el concurso de subasta de las libras de nuevo alumbrado de varias calles de la ciudad, por un total de pesetas 199.177.

—Adjudicar definitivamente a «La Montadora Agrícola», de Murcia, la adquisición del grupo moto-bomba con destino a los pozos de Sallinas propiedad del Municipio, por 220.000 pesetas.

—Aprobar instancia de don Norberto Navarro Botella y otros, solicitando autorización para concertar con «Aguas Municipalizadas de Alicante» el suministro de agua para usos domésticos en la partida del Puente Nuevo, hasta tanto que por el Ayuntamiento de Elda se establezca el servicio de aguas en dicha zona.

LA INDUSTRIA, PROBLEMA CANDENTE

Sobre nuestra industria del calzado y los acuciantes problemas que actualmente tiene planteados en orden a su renovación y ordenación cara al futuro, hemos recibido una extensa y razonada carta de D. J. M. G. --buen amigo y autorizada pluma--, que reproducimos por considerar sus sugerencias y opiniones del mayor interés.

Señor Director:

Al leer el periódico correspondiente a esta fecha, compruebo con agrado la recogida de la opinión que se va extendiendo sobre la actualidad social de nuestro pueblo, en «Apuntes de la Ciudad», bajo el título de «Pesimismo».

El título --«Pesimismo»-- es lo que menos importa. Lo

Continúa en la segunda página

DEMOGRAFÍA

Inscripciones efectuadas en el Registro Civil:

NACIMIENTOS

Día 21 de enero.—Juan Carlos, hijo de Alfonso Fenoll Lozano y Concepción Santa Qulles. Begoña-Mónica, hija de Enrique Antolín Noriega y Rosalía Martínez Egido. Angela, hija de Antonio Martínez Vera y Antonia Gralla Matea.

Día 23.—José Juan, hijo de Juan Muñoz Muñoz y Dolores Canto Berenguer. Carlos, hijo de Juan Torres

Gil y Emilia Torres Hernández.

Día 24.—María José, hija de Salvador López Díaz y María Pérez Carbonell. María Luisa, hija de José Requena Conejero y María Luisa Pérez Maestre. María Virtudes, hija de José Luis Pérez Pérez y Manuela Maestre Escandell. Isabel y María del Rosario, hijas de Pascual Sánchez Martínez e Isabel Rubio Egido.

Día 25.—María del Carmen, hija de Cesáreo Mora Manrubia y Carmen Gil Benito.

Día 26.—Diego, hijo de Juan Guirado Alfaro y Angeles López Maestre. Antonio, hijo de Emilio Gisbert González y Avelina Pérez Ortega. Antonia, hija de Martín Tomás Leal y Antonia Hidalgo Doñate.

Día 27.—Josefa, hija de José Limortl Requena y Clemencia Romero Gallardo. José Miguel, hijo de Paulino Motilla Avendaño y María Luisa Noguero Ibáñez. María Dolores, hija de Manuel González Barrera y Juana Barba Oñate.

Día 28.—Teresa, hijo de Emilio Segura Bonmatí y Ana López Mejías.

Día 29.—Juan Carlos, hijo de José Carpena Ugeda y Soñía Aguado Rico. Dolores, hija de Joaquín Coy Cano y Dolores Martínez Tébar.

Día 30.—Estrella y Luis, hijos de José Garrido Carrera y Luisa Lozano Rivera. José Antonio, hijo de Juan Almedros Sánchez y Ana Payá. Albert. Rosa María, hija de Luis Navarro Rizo y Elia Boyé Rodríguez. Abelardo, hijo de Jaime Mostazo Jurado y Alicia Albuja Hernández.

MATRIMONIOS

Día 30.—José Gómez Blázquez, con María Milagros Ríos Alfaro (Santa Ana).

Día 31.—Antonio Sánchez Cabrero, con Cayetano Cascales Gomáriz (S. José Obreiro).

El repetidor T. V., averiado

Por avería sufrida en el repetidor de Televisión que utiliza el canal 9 para la difusión de los programas de TV, estos programas se están emitiendo a mitad de su potencia desde el miércoles pasado, con la consiguiente disminución de calidad en la visión. Las casas que controlan este servicio han realizado las gestiones para su más rápida reparación, confiando en que a la hora de haber salido este número de VALLE, esté ya debidamente reparado y emitiendo con perfecta regularidad.

"Novus", "Uric" y "L'independant franc-parleur"...

(Fiebre de la PRIMERA pág.)

bre de 1964, dedica una página entera, con título a dos tintas: «La Feria Internacional de Elda». Cuatro grandes fotos de modelos expuestos y un amplio reportaje literario.

Consideramos que estos hechos noticiosos son de mucha más importancia de la que pueden tener como resorte publicitario. Reflejan al mundo entero que nuestro aparato industrial y creador va estando en disposición de conquistar nuevos mercados. Pero, atención: los mercados no se abren esperando que vengan hay que ir a buscarlos.

DEFUNCIONES

Día 21.—Isabel Giménez Córcoles, de 77 años.

Día 22.—María Santos Bernabé, de 78 años.

Día 23.—Rosa Cano Esteban, de 39 años. Vicente Mañás Uñac, de 46 años. Rafaela Chaminade Sánchez, de 69 años. Alejandrina Crespo Corbi, de 90 años.

Día 24.—Antonio González Serrano, de tres meses.

Día 26.—Francisco Riquelme Verdú, de 74 años.

Día 29.—José María Mira Navarro, de 75 años.

Día 30.—José Luis Sellés Lara, de 4 años. Alicia Albuja Hernández, de 33 años.

Resumen

Nacimientos	27
Matrimonios	2
Defunciones	11

SE NECESITA

cobrador, con experiencia, inútil presentarse sin esta condición

Razón: Generalísimo, 15, 1.º

GUARDE UN POCO

para sus

VACACIONES

φ 1965 φ

Un gran sorteo de la

CAJA de AHORROS del SURESTE de ESPAÑA

Retire sus boletos para optar a premios por valor de

400.000'00 pts.

Familia que ahorra. familia feliz.

Delegación Comarcal de Sindicatos

Estando confeccionándose en esta Sindical estadísticas y estudios para que, previo su conocimiento exacto, permitan extraer lo que Elda significa y necesita plantear ante los Organismos Sindicales y de la Administración, se precisa la colaboración de todas las empresas para llevar a feliz resultado estos trabajos, para lo cual ruego que en la liquidación de Seguros Sociales del mes de enero, se sirvan enviar una copia del Modelo E-2, a esta Delegación Comarcal, quien les sellará las restantes para su ingreso en las entidades autorizadas.

Elda, 10 de febrero de 1965.

VALLE DE ELDA

Oportunidades comerciales

Ref. n.º 4

Firma exportadora importante con domicilio en Madrid, se interesa por:

—sandalias de señora en piel y pisos de suela. Modelos playeros.

—zapatos para caballero, tipo fino y piso de suela.

—zapatillas para caballero y señora. Tipos para viaje y casa.

Ref. n.º 5

Firma de Londres solicita entablar relaciones comerciales con fabricantes españoles de calzado de señora.

Ref. n.º 6

Firma en Glasgow solicita entablar relaciones comerciales con fabricantes españoles de calzado de señora de lujo.

Los industriales interesados en cualquiera de estas referencias pueden escribir a las oficinas de la F. I. C. I. A., sección RECALEX indicando en número de ref. O si lo prefieren pueden hacer la gestión personalmente.

FICIA

Venta de Viviendas

1.ª CATEGORIA

General Dávila, 21 ó HILATURAS TORRES - Teléfono 380839

Facilidades de Pago

Edificio en construcción enclavado en D. Quijote, 40 (Esquina a María Guerrero)

PARA INFORMES DE VENTA EN ELDA:



REUNION DE LA JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

Cumpliendo con las directrices del mando, la Jefatura Local del Movimiento ha iniciado unas reuniones que se celebrarán mensualmente con el propósito de facilitar una formación política y crear un mayor contacto entre los componentes de la Falange local.

La primera de estas reuniones tuvo lugar el pasado día 5, con asistencia en pleno de la Jefatura local y de un gran número de afiliados.

Abrió esta primera sesión nuestro Alcalde y Jefe local don Nicolás Andreu, quien explicó los motivos y fundamentos de las reuniones a celebrar, esperando que el espíritu de compañerismo y el esfuerzo de todos hagan que esta labor sirva para ayudar al desenvolvimiento de la vida social de la Villa. Acto seguido, y dentro del mayor entusiasmo, habló el camarada don José Luis Perseguer de Castro, quien explicó la consigna del momento, que dio lugar a un animado coloquio en el que intervinieron varios camaradas.

El acto terminó dentro de la mayor camaradería y se propuso para la próxima sesión la intervención de don José María Amat, presidente de la Sección Social del Sindicato de la Piel, con el propósito de conocer los problemas que afectan a este sindicato, de gran importancia en la vida petrelense.

Con la iniciación de estas reuniones se abre una nueva etapa de cuyos contactos se esperan frutos muy beneficiosos.

FUTBOL.—El Atlético Petrelense C. F. ha recibido una invitación de los organismos superiores para que un equipo infantil, cuyas edades oscilen entre los 13 y los 15 años, tome parte en el torneo nacional pronto a comenzar.

La directiva, que desea colaborar en el desarrollo de esta competición, ha solicitado el concurso de todos los chicos comprendidos en las edades citadas, los cuales de berán personarse en la secretaria del Club para acoplar un conjunto y poder tomar parte, con otros equipos de la comarca, en las eliminatorias del citado campeonato.

BALONMANO.—Pese al entusiasmo y al gran esfuerzo realizado, tampoco este año nuestro Petrel C. B. ha podido alcanzar el puesto destacado en la clasificación que todos le deseábamos. No obstante, la directiva del club ha iniciado unas gestiones para tomar parte en torneos

y partidos amistosos con importantes equipos de la región, a fin de que el equipo no permanezca inactivo. Como primer resultado de estas gestiones se ha logrado el participar en un torneo triangular que, organizado por el Club Tobogán, de la capital murciana, se celebrará mañana domingo, y en el cual se enfrentarán a un equipo del citado Club y posiblemente a otro potente conjunto de Murcia. Los jugadores petrelenses que se desplazarán para jugar en dicho torneo son los siguientes: Benet, Maestro, Pérez, Gadea, Planelles, Montesinos, Román, Oliver, Gíménez Ferrándiz. Irán acompañados por los señores delegados Montoya Azorín y Torregrosa. Les deseamos un buen encuentro y que el máximo trofeo venga a parar a nuestra tierra.

MOROS Y CRISTIANOS.—Con objeto de ir dando ya forma concreta a los preparativos para las próximas fiestas de mayo, la Junta Central de Comparsas ha iniciado los trabajos destinados a conseguir que dichas fiestas resulten igual o más esplendorosas que las del año anterior.

Tenemos noticias de que las comparsas también han

COMPRARIA
BERLINA CITROEN
 Tipo 3 caballos con poco kilometraje
 O
CAMBIARIA POR
 DAUPHINE, bien conservado, motor acoplado a GORDINI con Colector, Carburador, y Delco Francés de avance de chispa Automático según a la velocidad a que se marche.
 Precio a entenderse
 Consultar con BASILIO
 Queipo de Llano, 29
ELDA

empezado a reunirse con el fin de fomentar la camaradería entre la gran familia festeria y estudiar esas innovaciones que cada año se suceden, ante el aplauso de todos, ya que sirven para remozar y dar más resonancia a la fiesta.
LUIS VERA POVEDA

Se vende máquina de troquelar piel tipo «UNITED» BUEN ESTADO
 Razón: Teléfono 380846

VENDO PISOS desde 140.000 pesetas en adelante muchas facilidades de pago.
 Informes: General Aranda, 42
 Teléfono 380698

CUPON PRO-CIEGOS
NÚMEROS PREMIADOS
 Viernes, 5 409
 Sábado, 6 355
 Lunes, 8 942
 Martes, 9 248
 Miércoles, 10..... 719
 Jueves, 11..... 160

Apuntes de la Ciudad
 LA CALLE DE LA INDEPENDENCIA. — Una de las calles «mártires» de la ciudad es la de la Independencia, excesivamente estrecha para lo que ha de pasar por allí. En su entrada, esquina a la antigua calle de la Pistola (hoy de Ramón y Cajal), hay un cartel prohibiendo el paso a vehículos de tonelaje, el cual es saltado a la torera por numerosos camiones que penetran en ella para dejar su carga y después salen por dirección prohibida. Aparte de los peligros que esto puede causar al circular por donde no hay paso ni para una y pueden encontrarse dos, está también el de las aceras, por las que han de subirse los dichos camiones y a las que hacen polvo con su peso. Nosotros creemos que las señales están para algo (para algo así como para que se cumplan).
Alquiler de automóviles con y sin chófer
ESPI Dahellos, 5
 Teléfono 380916

ADORNOMETAL
JUAN SEMPERE SEMPERE
Almacén de Fornituras para el Calzado
 Reyes Católicos, 13
ELDA
 Pedidos 381697
 Conferencias 382142
 Particular 381757

La industria, problema candente

(Viene de la PRIMERA pag.)

éste es momento oportuno para iniciar una campaña tan insistente y tan intensa como haga falta, en orden a crear aquellas ondas expansivas que logren llevar a Elda al buen puerto de una prosperidad y de un progreso efectivo y permanente.

No reduzcamos todo a economía, a contabilidad, a comercio...

No hemos caído —aunque así se haya podido interpretar ese estado de opinión ambiental— en el pesimismo frente a un futuro de amplias perspectivas para Elda; si acaso, ese pesimismo versa solamente sobre la actitud actual de «quasi pasividad» de nuestras gentes ante hechos, ante situaciones, ante realidades, que no conceden demoras.

Del «pesimista» Apunte de la Ciudad importa destacar:

a) ¿Estamos en un «bache» o en un «declive»?

En la realidad histórica actual —de Mercado Común y supercapitalismo—, y teniendo en cuenta que, como en «Pesimismo» se reconoce, «mal se verá Elda, si no se modifican profunda y urgentemente las estructuras empresariales de la industria local», estamos en un declive.

Me explicaré. Estaríamos en un «bache» —situación —situación más o menos pasajera—, si, contando con la actual estructuración empresarial, se previera, lógica y realmente, una salida ascendente al problema; o sea, si sólo fuera momentánea crisis de mercado. Pero no es esto. La prueba de ello es que es problema nacional al que está tratando de poner remedio el Estado con el Plan de Desarrollo Económico y Social. La situación tiene carácter permanente, no transitorio.

b) «Mal se verá Elda, si la estructura empresarial de su industria local no se modifica profunda y urgentemente. Sin más comentario.

c) «La labor no es para individualidades aisladas, sino labor social, organizada». Colectiva, de equipo.

Luego a formar esa conciencia colectiva de transformación, debemos contribuir todos, en la forma y en la medida que cada uno sepa, que cada uno pueda.

Los interesados en este problema —reducido al ámbito local— somos nosotros, los eldenses, todos los eldenses (no hablo de patronos ni de obreros, ni de organismos), hablo de todos, cada uno desde su puesto, cada uno según sus posibilidades, cada uno según sus capacidades, cada uno, según sus obligaciones.

No esperaremos a que nos den hecho lo que precisamos; contribuyamos con nuestro esfuerzo —y con nuestro sacrificio— a conseguirlo.

d) Aspecto económico de la cuestión. Ante la falta de un capital de reserva, el crédito —el capitalismo— se retrae, prefiriendo invertir donde ve más seguridades económicas, sin importarle mucho las seguridades sociales; en el tinglado supercapitalista en que vivimos, esto no es «pasajero», es permanente.

No soy economista, ni entiendo mucho estos problemas, pero creo que ante la existencia de solamente «un poco», el crédito se retrae todavía más; también creo que si muchos «pocos» se unieran conseguirían formar un «algo» más positivo, más firme, más estable.

Por otra parte, los beneficios estatales («Acciones con certadas», etc.), no exigen, para su concesión, tanto la existencia de un capital de reserva, cuando «un capital» de condiciones generales y específicas, relativas a la constitución de empresas dignas de ser apoyadas.

Luego hace falta estimular y poner de relieve esas condiciones para obtener aquellos beneficios. Y para ello es necesario cambiar la mentalidad exacerbadamente individualista, exacerbadamente egoísta, por una mentalidad exacerbadamente social, exacerbadamente cristiana.

De ahí también, la necesidad de esa campaña a que antes me refería.

e) Pesimismo u optimismo ante la realidad presente y el futuro. La misma razón que sirve para calificar de «pesimista» a ese concepto de la actualidad social —«cada cual opina como él ve la cosa»— sirve para calificarla de «optimista». Pero la cuestión no es averiguar quién es el pesimista y quién el optimista, sino de luchar contra las causas de aquel posible pesimismo y de establecer las causas de un verdadero optimismo.

De momento, aquel pesimismo está basado en unas realidades concretas y palpables; este optimismo no deja de ser, cuando menos, una esperanza de que no sea cierto aquel pesimismo y las causas que parecen engendrarlo.

No basta «creer» en Elda —mera frase dialéctica— y en la capacidad de sus hombres, si esta capacidad resultara definitivamente desbordada por la realidad, al perderse en el vacío de la pasividad y de la inacción. Hace falta impulsar esa capacidad de los hombres de Elda; de los que son Elda, no sólo de los que son de Elda.

f) Misión y función de los fabricantes eldenses:

No creo que nadie sensato y un poco conocedor de los tinglados económico-sociales achaque sólo y totalmente a los fabricantes eldenses —reduciendo la cuestión a Elda— las culpas de la situación

¡Ya puede adquirir su piso!

Se han puesto a la venta los hermosos pisos en construcción, situados en la calle Alcázar de Toledo (prolongación Gral. Moscardó).

Aproveche la oportunidad que se le brinda ahora, para adquirir su piso situado en la mejor zona.

¡Grandes facilidades de pago!

INFORMES:

José García Macian

Quijote, 78 y 80 - (Pepito el Petrolero)

Teléfono 380587

real en que se encuentra Elda al presente.

Las causas son más generales y profundas, desde luego.

Las consecuencias de esta situación afectan a todos —llámense fabricantes, llámense productores—, aunque en lo económico, inmediato y perentorio, sean las clases más modestas las más gravemente afectadas (no ganar es malo; perder, es peor; pero no comer, es grave).

Pero, no digo que los únicos, pero sí los primeros y más llamados a resolver el problema económico y social que se plantea en Elda, son los empresarios (por los cauces estatales, oficiales, asociados, etc.). Es su mentalidad la que debe cambiar (no es cierto que valga más ser cabeza de ratón que cola de león), abandonando ese «individualismo» que muchas veces se pregona como algo meritorio; no es cierto que valga más ser titular de una empresa (y ser titular no significa ser dueño, precisamente, aunque sirva para vivir algo más holgadamente y con apariencias de «dueño»), que miembro —tan importante como su función en la misma requiera, pero miembro— de una empresa fuerte, sana y estable.

La cuestión estribará en conseguir esas empresas —esa industria— fuerte, sana y estable.

g) Responsabilidad o función de los organismos: Desde luego para la consecución de los fines apuntados no basta con los solos esfuerzos privados; se requiere la ayuda, el encauzamiento estatal a través de sus organismos competentes. Pero el Estado ni es ni debe ser la panacea universal de todos los males.

Es a través de esos mismos organismos como se debe encauzar la solución, en cuanto la intervención de los mismos sea obligatoria o precisa; pero en la mayoría de los casos, es a la iniciativa privada a la que corresponde ini-

ciar aquel encauzamiento o solicitar las ayudas pertinentes del sector público.

Yo tampoco soy pesimista, ni me mueve a escribirle un deseo de «aguar la fiesta» ni un afán de vanidad, creyéndome el descubridor de este lamentable «mediterráneo», ni el Fleming de las soluciones económico-sociales. No me mueve el deseo de «deslumbrar» a nadie. No me mueven tampoco, odio, resentimiento ni envidia.

Yo, que he sido tremendamente individualista, he llegado a percatarme que sólo el Amor, la Verdad y la Justicia, pueden traer la prosperidad material y espiritual a los pueblos y a los hombres individualmente considerados.

Por eso, imitando a José Antonio —«amo a Elda por que no me gusta»— quisiera aportar mi grano de arena a esta inmensa y noble tarea de laborar por un futuro francamente optimista.

Si, al menos, con esta carta consigo hacerle llegar la sana intención que me mueve, me daré por satisfecho. Si en las columnas de VALLE, se destinara cada semana un rinconcito a ser aguijón de las conciencias, apremiándolas a meditar, a rectificar lo rectificable, el éxito estaría en puertas.

Gracias por su amable atención, y un fuerte abrazo.— J. M. G.

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Penead que sois los más débiles. No cometáis imprudencias.

SE VENDE PISO

Llave en mano

Calle Modesto Lafuente, 5

Razón: C/ Francisco Alonso, 41

Teléfono 381285



ACTIVIDADES DE LA O. J. E.

FORMATIVAS.—Continúan celebrándose semanalmente las reuniones en sus distintos grados (flechas, arqueros y cadetes), explicando las lecciones correspondientes.

DEPORTIVAS.—Balonmano.—En las tardes de los días 30-1, 6-2, se jugaron respectivamente las jornadas segundas de cada grupo, siendo los resultados los siguientes:

Día 30-1: Primer Grupo: Hispania, 2; Inter, 1. Marco Polo, 0; Levante, 1. Alcázar, 1; Huracán, 5. Idella, 3; Imperial, 0. Día 6-2. Segundo grupo: Lepanto, 1; Rayo, 2. Olimán, 5; Spörting, 0. Mercur, 2; Atlas, 0. San Jorge, 3; Olímpico, 0.

Tenis de mesa. Ajedrez.—En estas dos modalidades, en la categoría de arqueros y por el sistema de eliminatorias, se jugarán los campeonatos correspondientes, que

De interés para los reclutas del reemplazo 1964

Entre las instrucciones cursadas por la Superioridad a la Oficina de Reclutamiento de este Ayuntamiento, figura la siguiente, que por ser de interés para los mozos próximos a incorporarse, reproducimos:

«Queda terminantemente prohibido a los reclutas próximos a incorporarse y agregados al mismo reemplazo, el uso de maletas o bultos de cualquier clase durante los transportes desde las Cajas de Recluta a los cuerpos donde fueran destinados. En las referidas Cajas se le entregará a cada uno el saco-petate reglamentario. Los reclutas deberán ser avisados de que al hacerles entrega de los sacos deberán desprenderse de sus maletas o bultos».

han dado comienzo el pasado lunes.

Baloncesto.—Causas ajenas a nuestra voluntad, nos han obligado a suspender esta actividad durante dos jornadas. Se reanudará, Dios mediante, el próximo día 15, con los siguientes partidos: Inter-Esac. San Fernando-Idella. Brunete-Santo Quinto. Santo Quinto-B. Colloret. Clichón-Lloretco. Fle m ig-Sexquin Din.

AIRE LIBRE.—En la mañana del domingo, día 7 del corriente, se celebró la primera acampada comarcal, en la que participaron las locales de Elda, Novelda, Monóvar, Aspe y Petrel. El lugar de la actividad ha sido el Castillo de Santa María Magdalena de Novelda, al que asistieron 32 camaradas de esta local. Se practicaron las siguientes actividades: Práctica de montaje de tiendas. Competición inter-local de rastreo, en la que se clasificó vencedora nuestra local en la categoría de flechas, y la local de Aspe en la categoría de arqueros. Charla-co

II Sesión Cultural en el Club de Campo

Impresiones gráficas de un viaje a la India

El pasado viernes, día 29, se celebró en la sala de conferencias del Club de Campo una interesante sesión cultural, la segunda organizada por el recién inaugurado Club, que consistió en la proyección de una interesantísima colección de diapositivas en color, seleccionadas entre el abundante material gráfico que un grupo de cuatro jóvenes estudiantes franceses obtuvo durante un viaje a la India, el pasado año.

Aprovechando la estancia en Elda de uno de los cita-

dos viajeros franceses, el joven Daniel Peneau, de Nantes, la directiva del Club le invitó a intervenir en una charla, ilustrada con la proyección de las fotos. Como dato curioso podemos decir que el número de las impresiones en todo el viaje fue de unas tres mil, entre las que el presentador seleccionó hasta dos centenares, para no hacer la sesión interminable. El local del Club de Campo registró una buena asistencia de público, que siguió con creciente interés la proyección de las diapositivas. Estas, en su mayoría verdaderas obras de arte por sus calidades técnicas, presentaron al auditorio un ramillete de escenas y paisajes de la remota península asiática y de otros países escalonados a lo largo de la ruta seguida por los viajeros. Agudos y chispeantes comentarios del charlista, dichos en su pintoresco español, amenizaron la sesión, cumpliendo así el aferrismo pedagógico de instruir deleitando. Cuando acabó la proyección de las fotos, la impresión dominante entre el público era de que la sesión había resultado corta, siendo ello buena prueba del interés con que fue seguida por todos.

EXPORTADORES DE CALZADOS

no olviden que si sus zapatos tienen contrafuertes y plantillas en el verdadero

CUERO **Salpa** (m r)

Fabricado por

PIRELLI

sapsa

serán preferidos por los compradores de todo el mundo. El legítimo CUERO SALPA, de PIRELLI-SALPA acredita sus zapatos y es conocido en todo el mundo por su calidad, flexibilidad, ligereza y duración.

AGENTES GENERALES PARA ESPAÑA:

G. MATTEINI - Avenida de América, Km. 5 - MADRID



HORARIOS DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7, 8'30, 10, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8, 9'30 (parroquial, transmitida por Radio Popular), 11 (de catequesis), de la mañana y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE S. FRANCISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HERMANAS CARMELITAS.—A las 11 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 12'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo de Septuagésima. Misa propia. Sin Gloria. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

SIETE DOMINGOS DE SAN JOSE

Se celebra en la parroquia de Santa Ana, después de la misa vespertina, con exposición de S. D. M. y en la de la Inmaculada, a las 6 de la tarde.

¡Atención, metalúrgicos!

SE NECESITAN

Ajustadores - Montadores y aprendices adelantados

Empresa RAMSA

Carretera de Alicante
Teléfono 381887 **E L D A**

COOPERATIVA DE VIVIENDAS

"San Francisco de Sales"

E L D A

Se pone en conocimiento de aquellos a quienes pueda interesar, que esta Cooperativa va a proceder a la enajenación de terrenos sobrantes, sitos en esta población de Elda, partida de la Almará, incluyendo una superficie destinada a la construcción de un cine, de acuerdo con el proyecto general de edificación.

Todos aquellos que estén interesados en la adquisición de estos terrenos deberán dirigirse, para información y ofertas a la Secretaría de esta Sociedad, sita en Elda, calle de D. Quijote, número 36.

La Junta Rectora

Operación "Minibasket" en Elda

La «Operación Minibasket», como ya saben nuestros lectores, es una campaña nacional para la creación de un plantel amplísimo de jugadores de baloncesto entre 8 y 12 años de edad, que serán el germen de los equipos y afición deportiva del mañana. La generosa subvención de la firma «Coca-Cola», que casi prácticamente regala el material necesario, (porterías, balones, camisetas, etc.), han fructificado en la creación de una pléyade de equipos juveniles que próximamente disputarán sus torneos, primero a escala local, para jugar después la final interprovincial, posiblemente en Alicante.

Por lo que a nuestra ciudad respecta, tenemos noticias de que tomarán parte no menos de doce equipos de distintos colegios eldenses, y también sabemos de una conocida firma eldense que está dispuesta A FACILITAR DESINTERESADAMENTE el equipo completo (camiseta y pantalón), a los conjuntos escolares que participen en este torneo.

Todo lo cual nos hace abrir las más fundadas espe-

ranzas respecto a la formación deportiva de nuestra juventud, que tendrá en ese campeonato que se prepara la oportunidad de crecer en un ambiente de lucha noble y deportiva, augurio de una afición sana y consciente para el deporte del mañana.

E. N.

Teléfono de Taxis
38 - 10 - 30

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes de 10 a 2, en la clínica del doctor Molins, Quijeto de Llano, 30, (c. e. s. número 15874)

Eldense, 6 - Jumilla, 1

Lo que no va en lágrimas, va en suspiros

Pues sí, amable lector, no hubo inquietud en ningún momento, a pesar de que a los pocos minutos Candela, a rechace flojo de Papalardo, logró el primer gol de la tarde y único de su equipo. Seis marcó a continuación nuestro Deportivo, por obra de Bartolo, Trilles (en tres ocasiones seguidas), Bartolo y Sosqui.

Y, ahora, vamos con el partido. No tuvo interés, aunque así lo asegure el marcador. Claro que, tratándose del Deportivo, prefiero goles sin juego, que juego con derrota. Pero es que el Jumilla, demostró poca categoría y equivocó la táctica. Dos hombres en punta y el resto amontonado sin orden ni concierto ante Barrera, es una forma segura de conseguir una goleada. Y la tuvieron. Pero una cosa se puso de manifiesto una vez más. Que nuestro equipo, cuando el rival juego al contraataque, es vulnerable con Jimeno o Papalardo. Sencillemente, porque a falta de rapidez de las líneas de cobertura, los porteros quedan «vendidos» en todas las ocasiones.

mos marcar goles y allí ni los probaron, ya que el autor de aquel gol, fue el árbitro, y aquí nuestros jugadores.

LABOR DE DESANIMO

Para una minoría de aficionados, la labor de censura despiadada, que entra de lleno en el derrotismo, es casi una necesidad en los partidos en que actúa nuestro Deportivo. El pasado domingo —igual que en anteriores partidos— cuando marcó el Jumilla algunos no se conformaron con aplaudir deportivamente el gol de los visitantes —creo que cada cual, aplaude a quien le da la gana; el pago de su localidad le da este derecho— sino que dieron la sensación de que lo estaban esperando para comenzar sus rechiflas, y lo que es peor, los insultos a nuestros jugadores. ¿Es que los buenos aficionados, en abrumadora mayoría, no se han dado cuenta de que esto es una traición a nuestros colores? ¿Es que se va a tolerar que nos chillen cuando salimos fuera y nos ocurra peor cuando estamos en casa? ¿Hasta cuándo? No, señores; es nuestro equipo, y por lo tanto tenemos la obligación moral de alentarle, en especial en los momentos de desmayo, máxime cuando no todo está perdido. Supongamos que tropieza el Albacete en una de sus muchas salidas. O bien éste gana en Cartagena y otro tanto hacemos nosotros. En fin, aún queda mucha Liga y hasta última hora hay esperanza.

Arbitró el señor Morales, muy mal, perjudicando al Deportivo toda la tarde.

ELDENSE: Paparlo (1); Camarasa (2), Camarasa (1), Miguel (0); Cabanes (1), Bartolo (3); Soski (2), Martín (2), Trilles (3), Besó (2), Mena (1).

LO QUE VA DE ALBACETE, A ESTE ENCUENTRO

Tuvo este partido todo lo que el de Albacete careció. Y es rapidez, juego —aunque exhibió poco— profundidad, tiro a gol, y, sobre todo, ganas de triunfar. Y digo esto, a pesar de que no soy de los ingenuos que creen que los jugadores no ganan porque no quieren. Concretamente en este partido casi —o sin casi— no llevaban primas. Y no creo a nadie tan tonto como para tirar piedras a su tejado. Pero por nervios, por contagioso mal o por lo que fuera, allí no encontraron puerta, y aquí se lo veía nhecho. Y también es cosa de no olvidar que aquella defensa, no era ésta. En fin, que aquí vi-

HOY GRAN ESTRENO EN LOS CINES REX-GOYA y LIS

CUANDO SE TIENEN 20 AÑOS

CINEMA SCOPE
COLOR POR DE LUXE

RICHARD BEYMER
CORINNE CALVET
DAN DAILEY
JUAN HERNANDEZ
RICARDO MONTALBAN
JESSICA TANDY
DIANE BAKER
FRED CLARK
JAMES DUNN
ARTHUR KENNEDY
SUSAN STRASBERG
ELI WALLACH
PAUL NEWMAN
DIRECTOR MARTIN RITT



C.P.C. 1-738



(Autorizada sólo para mayores de 18 años)

Resultados y Clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Almansa, 2; Imperial, 3
Cartagena, 3; Alicante, 0
Orihuela, 2; Lorca, 3
La Roda, 5; R. Ibenise, 1

Cieza, 3; Monóvar, 2
Aspense, 1; Albacete, 2
ELDENSE, 6; Jumilla, 1
Ilicitano, 0; At. Cartagena 2

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Cartagena.....	21	14	4	3	49	11	32	+ 10
2 Albacete.....	21	12	7	2	43	20	31	+ 11
3 Imperial.....	21	12	4	5	43	27	28	+ 6
4 ELDENSE.....	21	12	3	6	49	24	27	+ 7
5 Alicante.....	21	12	1	8	37	24	25	+ 3
6 Ilicitano.....	21	9	4	8	38	38	22	+ 2
7 Rayo Ibenise.....	21	8	6	7	37	41	22	= 0
8 La Roda.....	21	9	3	9	32	42	21	- 1
9 Jumilla.....	21	8	4	9	25	33	20	= 0
10 Lorca.....	21	8	2	11	29	55	18	- 4
11 Orihuela.....	21	6	4	11	25	35	16	- 6
12 Cieza.....	21	7	2	12	24	34	16	- 4
13 At. Cartagena.....	20	7	2	11	28	32	16	- 2
14 Almansa.....	20	6	3	11	30	33	15	- 7
15 Monóvar.....	21	5	3	13	27	48	13	- 7
16 Aspense.....	21	3	6	12	25	46	12	- 8

CARTELERERA

CANTO Y CAPRI

Hoy, 2.ª semana de gran éxito de la emocionante superproducción en cinemascopio y tecnicolor

Los cuatreros del Mississippi

complementando en

CANTO. — Barreras de orgullo

CAPRI. — Regreso a las Minas del rey Salomón

(Tolerado menores)

Cine Regio (Petrol)

Dos colosales estrenos

La intriga

por Rossano Brazzi y Shirley Jones

tecnicolor

Santo en el Museo de Cera

(Autorizado mayores 18 años)

GLORIA

Sábado a lunes

Grandioso programa doble con el estreno en tecnicolor

¡Chicas! ¡Chicas! ¡Chicas!

por Elvis Presley

Semilla de maldad

por Glenn Ford

(Autorizado mayores 18 años)

COLISEO Y ALCÁZAR

Sábado, domingo y lunes

Formidable programa doble en tecnicolor, con el estreno

Mujer sin pasado

por Deborah Kerr y Sandra Dee

Todas las mujeres quieren casarse

por David Niven y Shirley Mc Laine

(Autorizado mayores 18 años)

CASTELAR

Sábado, domingo y lunes

Gran programa doble con el estreno en cinemascopio y tecnicolor

El irresistible Henry Orient

por Peter Sellers

Vacaciones de verano

(Autorizado mayores 18 años)

CERVANTES

Sábado, domingo y lunes

Gran programa doble con el estreno en cinemascopio y tecnicolor

El irresistible Henry Orient

por Peter Sellers

Y otra gran superproducción

(Autorizado mayores 18 años)

REX - GOYA - LIS

Estreno en cinemascopio y color

Quando se tienen 20 años

y el magnífico estreno en eastmancolor

Juana Gallo

por María Félix

(Autorizado mayores 18 años)

Ideal Cinema

Sábado a martes

Sensacional programa doble con el estreno

BRANDY

(El Sheriff de Losatumba)

Las travesuras de Morucha

(Tolerado menores)

SE VENDEN hormas planas en buen uso

Dávila, 2

Teléfono 38 21 80

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte.
No abuses de tu fortaleza

CINE

Brandy

Nacionalidad: Hispano-italiana.

Director: José Luis Borau.

Intérpretes: Alex Nicols, Maite Blasco, Jorge Rigaud.

Losatumba, pequeño pueblo de Arizona que conoció la fiebre del oro, se halla dominado por un grupo de desaprensivos que lo aterrorizan y explotan, llegando a asesinar al sheriff. Nombrado para sustituirle un borracho empedernido que apenas sabe manejar el revólver, logrará imponer su autoridad y el respeto a la ley con la ayuda del vecindario. Película que, temáticamente, quiere ser la antítesis de «Solo ante el peligro». Interpretación y ambientación a la altura del tema.

Quando se tienen 20 años

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Martín Ritt.

Intérpretes: Richard Beymer, Diane Baker, Corine Calvert.

En una serie de diecinueve historias, el desaparecido premio Nóbel Ernest Hemingway creó el famoso personaje de Nick Adams, desde su adolescencia hasta su madurez, presentándolo como prototipo del hombre del siglo XX en América. La película recoge la parte de su adolescencia y primeros años de juventud, durante los que intenta abrirse camino como periodista en Nueva York. Realizada con meticulosidad, especialmente en lo que el protagonista tiene de visión autobiográfica del propio autor.

¡Chicas! ¡Chicas! ¡Chicas!

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Norman Taurog.

Intérpretes: Elvis Presley, Stella Stevens, Jeremy Slate.

Película apropiada para el lucimiento del protagonista, popular cantante de melodías modernas. Un capitán piloto quiere comprar una embarcación de recreo y se esfuerza para lograr reunir la cantidad necesaria. El asunto se complica a consecuencia de las relaciones amorosas que mantiene con una muchacha adinerada. La película encuentra su mejor justificación en la música y las canciones del protagonista, así como en la vistosidad de los escenarios y números musicales.

El irresistible Henry Orient

Nacionalidad: Inglesa.

Director: George Roy Hill.

Intérpretes: Peter Sellers, Paula Prentiss, Angela Lansbury.

Dos adolescentes dedican sus afanes al espionaje de la vida de un famoso concertista, del cual se siente enamorada una de ellas. Todo esto, unido a inverosímiles peripecias, da pie a un film que, si bien en un principio parece caminar por los senderos del humor y la intrascendencia, pasa luego a considerar el concepto del deber en orden a la educación de los hijos.

ELDENSE: Tu periódico, VALLE DE ELDA. Tu emisora, RADIO ELDA.

Cordoneras... Cordoneras... Cordones

Cordoneras para zapatos EXPORT 48 / 2 / 40....	55	gruesa
Cordoneras planas zapatos series 128 / 40.....	40	gruesa
Cordoneras redondas zapatos caballero 250 / 40 ..	34	gruesa
Cordón encerado redondo	0'85	metro

Tipos italianos - Ultimos estilos

Hilos... Hilos... Hilos

Restos de marcas...

Carretes núm. 40	100	ptas. docena
Carretes núm. 24	125	ptas. docena
Bobinas núm. 40	65	ptas. docena
Bobinas núm. 24	90	ptas. docena

Extenso surtido en hilaturas de Fabra y Coats

Y... oiga... nada... lo que Vd. pida, en...

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 380165 y 382060 ELDA



Centro Excursionista ELDENSE

Concurso de itinerarios - guías

A fin de que este Centro pueda tener en sus archivos todos los itinerarios-guías de esta comarca y región, se convoca un concurso cuyas bases extractamos:

Estos itinerarios-guías, que tendrán como punto de partida Elda y su finalización en la cumbre o paraje de que se trate, se referirán necesariamente a las siguientes cumbres del concurso local:

Cid, Chaparrales, Maígmó, Malgmonet, Alto Pedro Payá, Planises, Despeñador del Portell, Alto de las Hermosas, Replana de la Fuente del Lobo, Chocolate, Alto de Peret, Umbría de Biar, Pefiarrubia, Cabreras, Sierra de Salinas, Alto de Don Pedro, Barrançadas, Camara, Bateig, Montegudo, Rasos de Catí, Los Castellares, Sierra del Caballo, La Mola y Bolón.

Los itinerarios deberán con tener dibujo panorámico de perfil o silueta de la cumbre, horario y descripción de accidentes topográficos, con orientación.

A efectos de puntuación, se tendrán en cuenta los siguientes apartados: vías de acceso, gráfico a escala o de cartería y fotografía panorámica de la cumbre.

Esta convocatoria se desdoblará en dos, la primera durante el primer semestre de 1965 y la segunda desde julio a diciembre del año actual. El premio de cada uno de ambos concursos será de 500 pesetas. Todos los trabajos presentados quedarán en poder del Centro. El Centro pondrá a disposición de los concursantes sus archivos y sus colecciones de mapas, pudiendo presentar cada concursante cuantos trabajos crea oportuno.

El texto completo de las bases puede ser examinado en la Secretaría del Centro Excursionista Eldense.

XXV RALLYE INTERNACIONAL DE CAMPING Y CARAVANA

Del 3 al 8 de agosto próximo, tendrá lugar en el Bosque de Vassenaar, a 10 kilómetros al norte de La Haya, una reunión mundial de acampadores, esperándose una asistencia de 3.000 excursionistas, habiendo correspondido a España un cupo de 60 personas. Los derechos de participación son 30 florines (unas 500.000 pesetas) y se admiten inscripciones hasta el 20 de febrero actual en la Delegación de la Asociación Española de Camping y Caravana en Valencia.

Los interesados podrán ampliar detalles en la secretaría del Centro.

CONVOCATORIA

Sírvase concurrir a la Junta General Ordinaria que se celebrará (D. M.) el próximo día 9 de marzo a las 10, de la noche en primera Convocatoria y 10,30 horas en segunda, en el local social, para tratar de los asuntos que se determinan en el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.º Lectura del acta anterior y aprobación.
- 2.º Memoria, liquidación de Presupuesto, balance de cierre del ejercicio y cuentas del mismo.
- 3.º Dimisión de la actual Junta Directiva.
- 4.º Nombramiento de nuevo Presidente.
- 5.º Proposiciones que formulen por escrito los socios.
- 6.º Propuesta Directiva, sobre aumento de cuotas.
- 7.º Ruegos y preguntas.

Elda, febrero 1965.

El Presidente,

DANIEL ESTEVE POVEDA

El Secretario

M. PEREZ BELTRAN

¡GRAN OCAISION! SE VENDEN

PARCELAS de 1.000 metros al precio de 90.000 pesetas, situadas a cien metros del Bar Peter River's en la carretera de Monóvar.

Condiciones: 10.000 pesetas de entrada y el resto en dos años, sin recargo.

Ahora puede Vd. comprar su parcela para su casita de campo.

Con 12 horas de agua de riego

Razón: Cervantes, 3

Teléfono 140

PETREL

COTARRO VESPISTA

La reunión de socios celebrada el martes revistió gran animación, y la comisión que organiza la cena de Gran Gala, que se celebrará esta noche en los locales de la Playa, trabaja sin descanso con el fin de que todo sea agradable. Porque animado está esto como nunca.

Las tarjetas de invitación han sido muy bien aceptadas por socios y simpatizantes. Todo está a punto. Y a punto está de llegar el momento de comenzar el acto, que por cierto se está haciendo largo por deseado.

Hubo un error al anunciar la orquesta que amenizará el ágape y luego el baile. Se dijo que la Orquesta Clavel, en vez de Los Sonámbulos, que son los que estarán presentes, cosa acogida muy favorablemente por la mayoría.

Y por si alguno lo duda, son muchas las chicas que asistirán al acto. Con su belleza contribuirán a darle esplendor. Y es que, tratándose del Vespa, no falla detalle.

El número de trofeos es muy abundante. Va a haber para todos. Muchas son las Copas, y también los regalos. Por ejemplo: Electrodo-

mésticos Arpe ha donado un secador de señora soberbio. Óptica Maestre, unas gafas de motorista. Sastrería Gosálvez, unos guantes para la moto, y ahora viene la bomba. Modas Ana, contribuirá con un traje de caballero de su exclusiva Cortefiel de Madrid, el cual se rifará entre los asistentes al acto. Es decir, que este premio será especial y quizá entregado por el mismo exclusivista. Así que, ¿qué desean Vds. más?

Como hoy es jueves y aún no está cerrado el cupo de regalos dejamos para la próxima semana la listade donantes. Sólo podemos adelantar que son muchos.

Hagan el favor de recoger las invitaciones, los que aún no lo hayan hecho, pues es cosa de contar con ellos para preparar el menú. Y además, que se pueden agotar las plazas. Y luego no se admiten reclamaciones.

Desde aquí, y por adelantado, damos las gracias a todas las casas comerciales que con sus aportaciones han dado más aliciente a este simpático acto.

En nombre de más de trescientos socios: ¡Muchas gracias!

CLUB VESPA
VALLE DE ELDA

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en
Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

Agencia "TRADUX"

Servicio especializado de traducciones

Correspondencia comercial y particular - Artículos técnicos y científicos, etc.

Don Quijote, 46, o en GESTORIA ROGELIO



Vayan Vds. preparándose para cantar el alirón! Si señores, el ¡ALIRON!, con letras de molde aquí y mucha fuerza en la garganta. Ha ganado el Pizarro en Bilbao. ¡Alirón, alirón! El Pizarro será campeón. No lo duden.

Y el Deportivo logró una goleada. Aunque no pierdo las esperanzas, me acuerdo de aquello de... «a burro muerto...»

Se ganó en el marcador. Y digo en el marcador porque aquello ni fue fútbol ni casi nada. Y hasta sin casi.

Y como no hay regla sin excepción, diré que hubo un recitar de fútbol a cargo de Bartolo. De fútbol del bueno. Y hasta de tiros a puerta. Es tuvo hecho un coloso. O un Bartolo de los de «cuando quiere».

Continuamos encajando goles tontos. De nada ha servido el cambio de portero. Aun que está justificado.

Miguel evidenció su falta de partidos. Y los demás se enmendaron de lo de Albacete. ¡Qué lástima! ¡Con qué retraso! Ni que fueran del ferrocarril.

Trilles disparó más que un artillero en el Ebro. El «cañoncito» del Eldense estuvo haciendo «pum» toda la tarde. Y como siempre, con diama.

Hasta Soski estuvo valiente como siempre e inteligente como nunca. No, si es lo que decía mi abuelita. Cuando algo sale bien, todo bien. Y al revés.

Perdió la Unión en La Unión. Aunque Vds. tal vez no se entiendan, así es. Ni más ni menos.

Mañana nuestra Unión juega contra el Olímpico de Tostana. Una ocasión de ver a los blanquillos y de ayudarlos, que buena falta les está haciendo.

La cosa se está pasando de castaño oscuro. El pasado domingo, cuando marcó el gol el Jumilla, parecía que estábamos en campo forastero. O, lo que es peor, que muchos aficionados se habían pasado al enemigo. Esto no sé cómo lo llamarán Vds. Yo creo que traición es su nombre. Porque increpar a los jugadores locales cuando se está perdiendo, es tanto como ayudarles a hundirse. Si es esto lo que están buscando algunos, allí sobran unos; o los buenos aficionados o los franco-tiradores.

Y sigo con el mismo y desagradable tema. Algunos aficionados (o lo que sean) han tomado la costumbre de ir al campo en espera de que nos marquen un gol para comenzar a soltar su extenso repertorio de epítetos contra nuestros propios jugadores. Esto, ni es de aficionados, ni de Eldenses ni de nada decente. Es nuestro equipo y debemos defenderlo.

Un señor estuvo toda la tarde metiéndose con el entrenador y jugadores. Y yo pregunto: ¿Es que no se puede expulsar a puntapiés a estos individuos que así se comportan? Porque no creo que nadie trate de defenderlos. Ya hay tiempo cuando termina un partido. Pero durante el encuentro no se debe tolerar.

Se está sentando un mal precedente: ¿quién se va a hacer cargo del equipo cuando termine esta temporada? No creo que haya nadie. Y por lo tanto, estos mete-pa-

PELUQUERIA DE SEÑORAS
MARIA ROSA
 Peinados - Tintes - Permanentes
 General Moscardó, 1 Teléfono 38 08 53

José Graciá Prats
 Representante de maquinaria para el calzado
 Compra-venta de maquinaria usada
 Almacén y domicilio: Reyes Católicos, 18 - Teléfono 381281
ELDA

Federación Local
 de Campeonatos de Fútbol

Sábado, día 13
 A las 4 de la tarde.
 Empresas: NORBERTO NAVARRO, S. L. - ANTONIO GONZALEZ. Arbitro, Sr. Poveda.

Domingo, día 14.
 A las 9,30 de la mañana:
 INTER C. F. - U. D. BETIS. Arbitro, Sr. Vera.
 A las 10,30 de la mañana:
 MANCHESTER C. F. - FRA TERNIDAD C. F. Arbitro, Sr Miguel Pascual.
 A las 11,30 de la mañana:
 U. D. SAN LUIS JUV. - U. D. TORRES. Arbitro, Sr. Collados.
 Campo de juego: Federación Local.
 Delegado Federativo: Don Helios Vera Bernabé.
 Elda, 11 de febrero de 1965.

Campaña de vacunación contra la difteria, tosferina, tétanos y polio

Dispuesta por el Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación la Campaña Nacional de Vacunación contra la Difteria, Tosferina, Tétanos y Poliomelitis, se pone en conocimiento de la población que el próximo día 22 de febrero dará comienzo en esta Ciudad la administración de la primera dosis de la vacuna contra la Difteria, Tétanos y Tosferina de todos los niños mayores de 3 meses y menores de 3 años, así como de la Vacuna contra la Poliomelitis de todos los niños, mayores de dos meses, que no fueron vacunados el año anterior.

Los Centros de Vacunación quedarán establecidos en el Hospital Municipal, Grupo Escolar de la calle Padre Manjón y Edificio del Ayuntamiento, y su horario será de 4 a 7 de la tarde.

Se encarece a todos los padres de los niños en edad de vacunación no dejen de vacunar a sus hijos para protegerles de dichas enfermedades, manifestándoles que esta vacunación es obligatoria y gratuita.

Elda, enero de 1965.
 El Alcalde,

tas habrán acabado con nuestro fútbol. Y hasta creo que será mejor si así han de continuar las cosas más tiempo.

Con todo, ruego a los buenos aficionados que tomen estos desahogos como defensa del Club. Y que no nos sigan pisando más. No se debe tolerar.

Mañana viaja el Deportivo a Cartagena, a vérselas con el Atlético.

No se puede perder ni un solo partido. Y el equipo cartagenero está muy fuerte y nuestros muchachos muy faltos de apoyo y por lo tanto de moral. Confiamos en un triunfo y que con ello renazcan las esperanzas.

Por la mañana, en Elda, nos visita nada menos que el Barcelona y aquí le espera nada más que el Pizarro de Elda, equipo máximo de España en Balonmano. Que na die falte a la cita, y que nadie regatee su aplauso a los muchachos que tan alto están poniendo el nombre deportivo de Elda.

CARPINTERO

Notas deportivas

—La Delegación Nacional de Deportes ha concedido la Medalla al Mérito Deportivo, entre otros organismos, a la Sección Femenina.

—Han comenzado unos, y comenzarán otros en breve, los Campeonatos Provinciales femeninos de baloncesto, balonvolea y balonmano.

—Elda no estará representada en estos Campeonatos Provinciales.

Sintoniza RADIO ELDA. Los mejores programas, RADIO ELDA.

NECESITAMOS
Local comercial
 para Oficinas y Almacén
 Imprescindible con Teléfono
Ofertas al teléfono 38 - 11 - 02

Gaztelueta, 9 - Pizarro, 21

Tras su rotundo triunfo de Bilbao, donde el Pizarro venció al Gaztelueta por 9-21, los eldenses mantienen su codo a codo con el Atlético de Madrid.

El visitante de mañana es el Barcelona, cuya campaña actual es más bien mediocre, como refleja su clasificación en la tabla. No creemos sea un obstáculo a la victoriosa marcha del Pizarro, pero bien harán éstos en no confiarse, recordando los «imponderables» del partido de ida que les arrebataron un triunfo —y dos positivos— que merecieron sobradamente sobre el terreno de juego. Además, y ante el posible empate final a puntos con los madrileños, interesa acrecentar al máximo la cuenta de goles a favor. En suma, esperamos otro triunfo del Pizarro y por amplio margen de goles.

PRIMERA CATEGORÍA

La jornada anterior fue negra para los eldenses. Los dos equipos, Enesa y Centro Excursionista, hubieron de inclinarse ante los visitantes, Elche y Monóvar, por 10-22 y 9-20, respectivamente. Citemos en descargo de ambos conjuntos que mientras el Centro sólo pudo alinear a cinco jugadores, el Enesa re-

cibía al virtual campeón de esta categoría provincial.

En efecto, mañana se celebra el último partido de este torneo y el Centro Excursionista viajará a Elche, donde no es probable que pueda hacer más que asistir a la proclamación de éste como campeón de la fase provincial.

DEL SALLEKO-PIZARRO. Nos llegan unos periódicos de San Sebastián con las crónicas del partido que en aquella ciudad disputó el Pizarro el día 31 de Enero. Citemos en primer lugar la expectación despertada por el partido, como reflejan los titulares, a cinco columnas, ante la visita de los eldenses. En cuanto a la crónica del encuentro, cabe destacar la confesión donostiarra de la lamentable actuación del cogido de turno, al que niega capacidad para actuar en Liga nacional. Son bien significativas las frases: «Y si siguió su norma casera, también perjudicó al Salleko en otras intervenciones», porque «el bueno de Moreno Polo (el árbitro), barre para casa que es un primor». En vista de lo cual, creo que podemos sonreirnos un poco del «gran triunfo» de los donostiarras y de las aspiraciones

Localidades para el Pizarro-Barcelona

Ante la importancia de este encuentro, y para dar facilidades al público evitando aglomeraciones, se comunica que se despacharán entradas el sábado por la tarde en el Hogar del Camarada (calle General Mola), y en la taquilla del campo de juego el domingo a partir de las 10'30.

al título que al parecer aún mantienen.

E. N.

CLASIFICACION

	J.	F.	C.	P.
Atlético	14	242	164	22+ 8
Pizarro	14	215	149	22+ 6
Salleko	14	162	128	20+ 6
A. Hornos	15	195	165	20+ 6
La Salle	14	190	212	14+ 2
Vale. C. F.	14	198	193	13- 1
Barc. C. F.	15	233	240	13- 5
O. Puerto	14	185	216	10- 4
Artilene	14	161	192	10- 2
Ademar	15	169	224	10- 4
Gaztelueta	15	195	262	4-12



Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º
Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por anticipado por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES,
CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 380666 y 380667

ELDA

¡GRAN OPORTUNIDAD!

Venta de parcelas residenciales

con ESQUINAS a 2 y 3 calles y parcelas de paseos centrales

Zona ALTEA - BENIDORM (El Albir)

PANORAMICAS - SITUACION EXCEPCIONAL

Magnífica inversión para colocación de capitales - Revalorización continua

VENTAS CONTADO Y PLAZOS

PROPIETARIO - VENDEDOR:

“Urbanizaciones FRANCISCO ZARAGOZA” - ALTEA

Informes: J. NAVARRO - Ramiro de Maeztu, 2, 1.º

Teléfonos 380273 y 380272 - ELDA